



International Association of Judges

promoting an independent judiciary worldwide

Grupo Ibero-Americano

www.iaj-uim.org

NOTA PÚBLICA SOBRE VENEZUELA

La Presidencia del Grupo Ibero Americano (IBA) de la Unión Internacional de Magistrados sigue con preocupación la inestabilidad en la República de Venezuela, según las noticias que nos destaca la prensa.

Entiendo que los problemas políticos deben resolverse internamente en cada nación, con respeto a las instituciones y la Constitución del país, pero es preocupante que este clima de inestabilidad en Venezuela alcance directamente a la independencia de los jueces, con despidos y detenciones de los magistrados.

Sin un juez independiente, no hay Derechos Humanos, preocupación del Grupo IBA cuando hay millones de ciudadanos de Venezuela con miedo a su Gobierno, pasando hambre y refugiándose en los países vecinos, Colombia y Brasil.

Espero que prevalezca el diálogo entre el Gobierno, la oposición, la Justicia, el Parlamento y la sociedad venezolana en la búsqueda de una solución dentro de las normas del Estado democrático de derecho, de esta forma el país hermano volverá a tener condiciones para el desarrollo económico y los venezolanos recuperarán la calidad de vida.

Recife, Brasil, julio de 2017

Juez Rafael de Menezes
Presidente